

El Canto de los Delfines



Numero 2, 2016

El viento del otro lado

Walter Martin

Aquí está Sebastián, un joven amigable e inocente.
Salió de México hace nueve años, para mejorar su vida.
Cuando llegó aquí, se sintió diferente, menos libre.
“¡Te vas a acostumbrar!” le dijo la gente.
Tres años cumple de trabajar en la mora.
Tres años de maltrato, sin igualdad.
Tres años de esperanza por algo mejor.
No se puede quejar por miedo a perder su trabajo, sus sueños.
Aunque vivimos en un mundo injusto,
esto no es algo que se deba aguantar, sino que se debe mejorar.
Todos aprendemos algo y ahora debemos aprender a ayudarnos el uno al otro.



Sobre El Autor

Walter, conocido como Rogelio, Roger, Walt, Wally, Señor Martin, Chucho, Chuy, y Chus, es estudiante de comunicaciones y español. Los últimos cinco años, ha estado buscando la mejor receta de salsa, con equilibrio perfecto entre sabor y picante. Afirma que esta receta es el "Santo Grial" de su vida y además, que "¡la que no pica no está rica!

